



NR. 26 · MONTAG, 1. FEBRUAR 2021

Sport regional

Steiner-Crosslauf in Hahnenbach fällt aus



■ **Region Nahe.** Nun steht endgültig fest, dass die OIE-Nahe-Crosslaufserie komplett der Corona-Pandemie zum Opfer fällt. Nachdem bereits die ersten Läufe der Serie in Oberbrombach und Weierbach ausfallen mussten, sind jetzt auch die Veranstaltungen in Veitsrodt und Hahnenbach, also der Lauf durch das Stei-

nerne Gästebuch und der Steiner-Crosslauf (Foto aus dem Vorjahr) abgesagt worden. In Hahnenbach, zugleich auch Auftakt des Bad Kreuznacher Sparkassen-Laufcups, sollte der Start am 6. März erfolgen. Die Veranstalter hoffen, dass die Crosslaufserie im nächsten Jahr wieder stattfinden kann. sn Foto: Klaus Castor